
民主党堺市中区支部幹事長！ 木畑ただしのアクティブダイアリー 

党本部常任幹事会において、来年4月の統一地方選挙の公認が決定！ 

きばちゃんずボイス 号外 

～熱い志（こころ）で 堺 に夢を！木畑ただし後援会通信～ 

   ☆堺市議会への挑戦を決意！☆ 
党本部の常任幹事会におきまして、来春の統一地

方選挙における「堺市中区」の「堺市議会議員選挙公

認予定候補」に決定をして頂きました。堺市中区で共

に活動し、公私に渡ってご指導頂いてきた、辻ひろお

堺市議会議員が、５期２０年をもってご勇退される事を

受けて、後継候補として指名をして頂きました。 

自分自身挑戦するフィールドを変えるということに、

いささか思い悩むところもありましたが、政治が大きく

変わっていく時代、大きな仕事から小さな仕事まで、ま

さにフル回転で活動できる市議会の仕事に、魅力と可

能性を感じて、この７月に決断をさせて頂きました。 

政令市である堺市は、堺の抱える様々な課題を解

決していくために、直接国へ陳情・要望を届ける事が

出来ます。私自身、永田町に勤務する中で、堺市長や

議員の方々が、中央省庁と直接折衝し、堺の要望が、

国の予算に反映されていく様子を何度も目にしてきま

した。また、一方では、これから地域主権が進んでいく

中、地域住民の最も身近な行政への窓口として、市議

会議員の役割は、ますます重要になってきます。 

堺市中区の定数は８人区。まだ、各党から何人立

候補されるのかはわかりませんが、１人区ではないと

は言え、もともと地盤も看板もカバンもないところから

はじめた木畑の挑戦です。大変厳しい戦いになること

は間違いありません。この4年間、晴れの日も雨の日

も、変わらず支え続けて頂いている応援団の皆様とと

もに、初心を忘れず、来春に臨んで参りたいと思いま

す。今後とも木畑ただしの活動に、変わらぬご指導・ご

鞭撻を、改めましてお願い申し上げます。 

木畑ただし略歴 
昭和51年7月19日生 妻、娘と３人家族 中区土塔町在住          

大教大付属平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学法学

部卒、同志社大大学院中退、衆議院議員公設秘書、水産

会社役員を経て、平成１９年に３０歳で大阪府議会議員選

挙に立候補。惜敗するも１４７６３票もの多くのご支持を得て

次点となる。現在、民主党堺市中区支部幹事長、衆議院議

員政策スタッフ、堺高石青年会議所理事として活動中！ 

大きく時代が変わ

ろうとも、地域で

活動する私達の志

は変わりません。

大好きな、生まれ

育った堺のまちを

「日本一」のふる

さとにする！ただ

その為だけに全力

で頑張ります！ 

木畑ただしを育てる会焼肉大会のご報告木畑ただしを育てる会焼肉大会のご報告木畑ただしを育てる会焼肉大会のご報告   

８月２９日（日）16時～ 於：水賀池公園 

１１月１１月１１月   ののの   予定予定予定 

11月2日（火）辻之、11日（木）田

園、18日（木）見野山、25日（木）

東八田で座談会を開催！ 

お問い合わせは木畑事務所まで 

木畑を育てる会の夏の風物詩！水賀池をお借りして

の大焼肉大会。1７０人以上ものご参加を頂きました！ 
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心強いたくさんのスタッフの皆さんのおかげで、今年も盛

大に開催出来ました。暑い中本当に有難うございました。 

辻宏雄堺市議、森山衆議、辻衆議も応援に。通り雨の降

る中、竹山堺市長より温かい応援の言葉も頂きました。 


